

LA PLACE DES FEMMES ET DES JEUNES FILLES DANS LES ESPACES PUBLICS DANS LES QUARTIERS PRIORITAIRES DE LA POLITIQUE DE LA VILLE

3 septembre 2018

À l'heure de l'annonce de la pénalisation du harcèlement de rue, le combat pour améliorer la place des femmes dans l'espace public semble, plus que jamais, d'actualité. Pourtant, le plus dur reste à mener : une grande enquête du CNV dresse le bilan très mitigé de la condition des femmes dans les quartiers prioritaires de la ville, mais propose aussi des solutions pour y remédier.

Téléchargez l'[avis du CNV](#).

- **Emplacement** : [Accueil](#) > [Actualités](#) > [Actualités de la politique de la ville en Seine-Saint-Denis](#) >
- **Adresse de cet article** :
<https://www.professionbanlieue.org/La-place-des-femmes-et-des-jeunes-filles-dans-les-espaces-publics-dans-les>